



**COMBAT
ANTISEMITISM
MOVEMENT**

En Colombia, CAM participó de una gran muestra de amistad con Israel



En la ciudad de Santa Marta (Colombia) se llevó a cabo esta concentración masiva en apoyo y amistad con Israel, con la participación de aproximadamente 7,000 personas.

24 de mayo de 2024

En un evento sin precedentes, la costa norte de Colombia se unió en un gran clamor por la paz en Medio Oriente. El evento, denominado "Santa Marta, Magdalena y el Caribe bendicen a Israel", fue organizado por Iglesias Unidas de Santa Marta y tuvo lugar el 9 de mayo en el Estadio de Béisbol de la ciudad con la participación de aproximadamente 7.000 personas de toda la región, que se reunieron junto a distinguidos líderes religiosos, entre ellos el Apóstol Edwin Álvarez y el Apóstol Misionero Satirio Dos Santos.

En un momento en que el mundo necesita más que nunca un mensaje de unidad y apoyo, este evento sirve de plataforma para expresar la profunda amistad del pueblo colombiano con Israel. Antes de esta gran concentración, se celebró una reunión con más de 1.200 líderes y pastores cristianos de la región.

Combat Antisemitism Movement (CAM) participó en ambos eventos con su Director de Asuntos Hispánicos, Shay Salamon, quien aprovechó la oportunidad para expresar su profunda preocupación por el creciente discurso de odio y polarización en la sociedad moderna, al tiempo que enfatizó que el extremismo islámico y el odio en general no se limitan al pueblo judío, sino que representan una amenaza para toda la humanidad.

"Es lamentable que seamos testigos de la pasividad, el silencio y en muchos casos la justificación de estos actos antisemitas por parte de grupos que se presentan como defensores de los derechos humanos. La condena de estos mismos grupos al terrorismo es selectiva, dependiendo de quién sea la víctima", señaló Salamon.



Un llamado a la acción

Frente al aumento de los actos de odio e intolerancia, y específicamente de las manifestaciones de antisemitismo a nivel mundial y regional, CAM considera de vital importancia unir fuerzas para erradicar estos fenómenos. El evento "Santa Marta, el Magdalena y el Caribe bendicen a Israel" fue una oportunidad única para expresar un mensaje contundente de paz, unidad y apoyo al pueblo de Israel.

El ambiente en Santa Marta contrastó con la reciente determinación del presidente colombiano, Gustavo Petro, de romper las relaciones diplomáticas con Israel por la guerra en curso en la Franja de Gaza, desencadenada por la masacre de Hamás del 7 de octubre.

[Clic acá para ver la intervención del Director de Asuntos Hispanos de CAM durante el evento](#)

La exposición itinerante "No Discriminarás" llevó a Uruguay un mensaje contra el odio y la intolerancia en Yom HaShoá



Luego de su exitosa exhibición en Quito y Panamá, la colección de viñetas 'No Discriminarás' estuvo en el Auditorio Nacional Adela Reta (Sodre) en Montevideo (Uruguay).

La exposición itinerante de arte "No Discriminarás" de Combat Antisemitism Movement (CAM) se exhibió como parte del acto de conmemoración de Yom HaShoá (Día nacional de Israel en recuerdo del Holocausto) que se llevó a cabo en el Auditorio Nacional Adela Reta de Montevideo, Uruguay.

El evento, organizado por Kehila - Comunidad Israelita del Uruguay- con el apoyo de CAM, atrajo a 2.000 asistentes, entre ellos la Presidenta Interina de Uruguay, Beatriz Argimón, así como numerosos funcionarios del gobierno, legisladores, diplomáticos como la Embajadora de Israel en Uruguay, Michal Hershkovitz, entre otros, así como líderes comunitarios, periodistas y activistas de todas las edades.

Argimón visitó la exposición "No Discriminarás" de la mano de Shay Salamon, Director de Asuntos Hispanos de CAM, y afirmó estar "muy impresionada" por ella.

La exposición -creada por el artista argentino Adrián Franco, conocido como "Pati", y patrocinada por CAM- presenta una serie de viñetas que retratan diferentes manifestaciones del odio contemporáneo a los judíos, desde estereotipos negativos de los judíos hasta la negación del Holocausto, basándose en los 11 ejemplos de la Definición de Trabajo del Antisemitismo de la Alianza Internacional para la Memoria del Holocausto (IHRA).

Ya se expuso al público el año pasado en Quito (Ecuador) y en Ciudad de Panamá (Panamá), y su mensaje ha adquirido desde entonces una nueva resonancia tras la masacre del 7 de octubre en Israel y la oleada mundial de antisemitismo que desencadenó.

"El objetivo de la exposición es sensibilizar a la opinión pública sobre la importancia de luchar contra las diferentes expresiones de odio y discriminación", expresa Salamon al tiempo que señala que "en CAM buscamos seguir denunciando el antisemitismo, y educando e inspirando a más personas para construir puentes en medio de las diferencias".

¡Participa en nuestra encuesta sobre antisemitismo!

Nuestro objetivo es comprender de la mano de nuestra comunidad la percepción sobre el antisemitismo en el contexto posterior a la guerra entre Israel y Hamás.

Responder encuesta

¡Síguenos en redes sociales!

En estos tiempos difíciles, nos enfrentamos a grandes desafíos y es crucial contar con tu respaldo en redes sociales. Tus likes, shares y comentarios son más poderosos de lo que puedes imaginar.

Te animamos a seguirnos en Instagram y X. Eres parte fundamental de esta comunidad y tu apoyo marca la diferencia.

Combat Antisemitism Movement, PO Box 957, Moundridge, Kansas 67107

Darme de baja Gestionar preferencias